

# バストス週報

第七九四号  
昭和四十年  
六月廿五日  
発行

DIRETOR  
KOITI MURI  
REDATOR  
SHION ODA  
RUA PRES.  
VARGAS 188  
C. ST. 172  
FON. 40  
BASTOS  
C. P  
ANUAL  
CR. \$  
2.500,-

頂針

26

## ベトナム軍は何故弱いか

昨年あたりまではベトナム×ベトコン戦は小ぜり合い程度だつたが、昨年暮れごろからベトナム政府軍がだんだんベトコンに圧迫されはじめ、北爆をやりはじめるとベトナム戦は依然世界の焦点となり。新聞紙上を賑やわすこととなつた。私うも迂闊なことでベトナム内乱など余り興味も持たなかつたが、本年に入つてからは戦況も頗るに活潑となり、容易ならぬ様に新聞記者を漁りよむようになつた。一体南北ベトナムは何のために戦つてゐるのか、少くとも表面ではベルサイユ条約で十七度線を境界として休戦しているので南北の抗争はない苦だが、裏へ回るところとベトコントベトナムの内乱を起させ、結局赤化させてしまおうとするべトコント戦費弾薬兵器を補給して、南ベトナムの政府軍を打ち破り、内部から崩壊させてしまおうとするのであらう。それが北ベトナムのホーチミン大統領の意企するところであらうが、いふなれば共産と民主の抗争で北の共産が勝てば南ベトナムも共産一色にぬりつぶされるわけである。

朝鮮が三十八度線で南北に分れ、相侵さない申合せで休戦を保つてゐるが、もし北の金主席がホーチミンのように民族解放軍を南鮮に入りこませて機関銃をもじめたらどうなるか。ベトナムと大同小異の事態となるにちがいなかつた。

しかし一つがうれしさがあると思われる兵のよう弱くはないので、開放軍の方があべこべに殲滅されるかも知れない。小説家開高健氏のベトナム戦記をよむと、密林の中でベトナム政府軍とベトコンの遭遇戦の一件がある。バラバラとベトコンが機関銃を浴せるとベトナム兵は一発の小銃を射ち返すこともなく武器弾薬をなげすててクその子を散らすように逃げ出すのである。ベトコン討伐隊はあい命からがら逃げ灰つて、無事でよかつた。と肩を抱くとは、いかにも歯ごたえのない軍人たちと腰を立つ位だ。

Sapataria Bastos

早川軋店

FONE. 55



よいタツを安く差し上ひる店  
靴は、よいものをおえらび下さい  
良靴は長もちがしますから  
結構あとくです。

ホテル ラ・カミー

電話 二十二

清潔なお部屋で  
お泊まりは

HOTEL "USSAMI"

Defrente  
Rodovario de  
Bastos



名物鰐料理はいつでも

ドミニゴナ  
江戸前の おすすしきどうぞ

サバードは  
マルヤマ  
特製フェジョアーダを  
召し上がっていただきます



紳士服は

電話店一五二  
定一六八

ST.

U.S.A.

彼らは完全に武装された兵隊で自動銃アライフル銃があり、各小隊に機関銃があり、アメリカから支給された。五五三の迫撃砲が中隊又は大隊にあるのに何もかも投げ出すて逃走するのだから始末が悪い。こんな軍隊に金や兵器をいくらかも投げ出すて何のために戦うのか、その目的目標も知らず、且つ彼の祖国の為政者が無能で、將軍達が常に政権を譲り合つて二年間に八回も政権がかれり、小クリティタまで数えたら二ヶ月毎に首都サイゴンで政治陰謀が行われては軍人と民ともも真面目に戦争などして居れぬのかも知れない。且つ文一たん軍隊に入つたう一生出でられんとあつてはいかに国難とはいえ戦意が喪失する筈だ。

同じベトナム人であり乍らベトコンは又はかに歎意旺盛で勇敢で敵なからあつぱれではないか。わがの祖国を侵略する米帝を打到せよ、國を守れ、これだけの合言葉で結構戦つてゐるのだが、これを見ても国民教育と政治がいかに大切なものがわかる。

こうい泥沼戦に足をつっこみ、引くにも引けぬアメリカも内に大いに焦慮しているであろう。大国の面目にかけても益々強引な手をうつであろうが、むやみに弱い南軍の尻をたたいて見たところ、先ず勝味はない。窮余の一策として自国のアリカ兵を投入し南軍を表看板として自國のアリカ兵を交えるであろう。それでも、これまでの経過から見てベトコン殲滅はむずかしいところが専門家の評。

その内、中共でも介入しようものなら、とされれば、その隣国に飛びしかねない。そうなつたら大変だからアリカは遠ニ無ニ、ベトナム援助をつづけるだろう。

共産民主の新聞は血を見ねば納まらぬのが本質だとすると、どうかスラジル内に共産の手かのびませぬようになると祈られるを得ない。幸いブラジルは軍部の果敢な護憲革命によつて共産主義をやつては駆逐されたようなもの、もし軍部が軍事的に割れて共産だ民主だといつて抗争したら、どんなことになるか、考へても空氣である。

中米ドミニカの例を見て、判るようにあれがなけれはならない。私は經濟的には多少の難はあるが、考へても空氣である。

系音

来る七月十一日（入植祭第二日）開会正午十二時 会場は未定

## 老人の演芸会

### 文化協会招待 敬老会

席上

二としは出席のご老人らが思い思ひの隠し芸をご披露することになります。した、唄・踊・その他男女を問わず大いに賑わして下さい。

賞品をさし上げます。

セ 話 人 一同

### 川魚会長より通告

川の魚が云いました。  
近頃川に餌は沢山ありますから断り難いわざわざ持つてくるに及びません。  
それより、お客様の便宜をはかつて日曜日も仕事をしなさい」と。  
それ故

日曜日は朝九時半より仕事にかかります。

### 田刀前制衣作所

仙人掌社 六月六日 作品  
貪食いつまでつづく干葉汁  
墨ぬりし如き屋根裏干葉風呂  
わか家計足らぬ足らぬと恩苦せり  
妻となり女となりて干す樂葉かな  
祝言や庭の吊葉はそのままに  
冬の暖追うて氣まかき席を立つ  
日当りて干葉さやくさやけ  
干葉粥いもも出栗も出板満ちぬ  
物指で背なかくことも日想が  
枯草に大屋を垂れてものを喫き

七月四日（夜）兼題

枯草	白い
詔	駆け来る人馬もろとも 息白
日	白き息はきつこちら振返る
	墨ぬりし如き屋根裏干葉風呂
	わか家計足らぬ足らぬと恩苦せり
	妻となり女となりて干す樂葉かな
	祝言や庭の吊葉はそのままに
	冬の暖追うて氣まかき席を立つ
	日当りて干葉さやくさやけ
	干葉粥いもも出栗も出板満ちぬ
	物指で背なかくことも日想が
	枯草に大屋を垂れてものを喫き

# おしゃらせ

「十六年も戦争してさた」男

私はベン・キヤットの守備隊に寐起さし乍ら何回となく、何人となく、ベトナム軍の若い将校達と片言のラズ語や英語を交えて話し合つた。彼らは私が軍事的、政治的にベトナム国と何の関係も持たない第三者的立場にある日本人と知つて恐らくは決して上官やアリカ人将校達に話すことはあるまいと思える口調でホツと安心したよな顔つきで話しかけてきた。そして何度も日本へ帰つてから書いてくれと頼み込んだ。ある歩兵大尉は一日に十本ビールをのみ、相手が日本人であろうが米人であろうが、ひきりなしに、お前はベトナム将校と話をするのがイヤなんだろうとか、お前はベトナム人やベトナム料理がきらいなのだろうとか、お前がオレに会いに来たのはただ召喚できなかうだけだろりたずねた。しかし何故一日に十本もビールを飲むのだと聞くと突然うなだれて、One day, 一々。アル日俺ハ死ヌ。

といふのであつた。このことはせひ日本の大尉は砲兵隊が朝となく夜となく百五三ヶ百五十五ミリを遠くのジヤンタルや村へ発射するけれど、あんなことをしつゝて只の農民がベトコンと一緒に死ぬばかりだ。生きのこつた農民は皆ベトコムへ帰つてからにしてくれと何度も何度も何度も低い声でたのみこんだ。この新聞に書いてくれ、しかしそれは日本へ帰つてからにしてくれと何度も何度もタンク隊の大尉は少年時代から、もう十六年も軍隊で暮して來た。アメリカの士官学校へ一年留学してタンクのことを勉強してきた。冷静沈着である上に剛勇であつた。過去の作戦の事を話す時はすさまじい殺意を目に閃かせた。しかし大変な愛妻家で、一日に一度野戦電話を使つてサイゴンの妻と話し合つていた。彼は私とお茶やビルをのむ度毎に、この戦争の使命を説いて聞かせた。ここでベトナムがコムニストの手におちると、タイ、マレー、ラオス、カンボジア東南アジア悉くがコミュニケーションの手におち、そうなれば日本も遠いことではないのだから、よくよく注意しなければいけないと云つた。

けれど、ある日、この國の人々は都會といわす、農村といわす、知識人といわす農民といわす、また兵士も、ことごとく私に向つてふたことめには疲れた、疲れたと訴

当、日伯中央観光社では皆様が御承知のように帰化手続き、永住権取得、鑑識手帖取得などの手続きをして居りますが、今度、新企画のもとに内、外旅行者のために飛行機や汽船の切符の斡旋をすることになりました。その涉外係として、石川公康氏を本社員に招聘し、皆様の訪日御旅行、その他、内外御旅行一切の手続きに当らせますので何卒当社を御利用下さいますよう御願い申上げます。

尚当社としては特に出国査証の手続き入国手続を迅速に行なつて居り一般旅行者が安心して旅行出来るよう万全の便宜を計つて居りますので江湖より絶大的好評を頂いております。

日伯中央観光社  
社長 サンパウロ州議院議員  
京野四郎  
バストス在住  
各様

俺も生き残つたら来年は軍隊を引退したいものだ。もう十六年のべつに俺は戦争しつづけてきたんだ。これは長すぎるよ。カントの田舎へ帰つてバナナやヤシを植えたいよ

思いかけず、みじみとした口調でつぶやき急変ぶりで私を驚かせた。ほつりほつりと南部メコンにある自家や田や畠水牛のことなどを話してはじめた彼の目は兎のようにやさしい農民の眼であった。二度と彼は反共戦の使命を譲らなかつた。この勇猛果敢な大尉もまた消耗しきつて、立ち上ると、彼はとつておきの葉巻きを一本くれた。

ベトコンをコムニストだと頭からきめてかかるのは、すべての人のすることだが、何か何でもこれを殺しつくしてしまわねばならぬといふ苛烈、残酷な意志を閃いたのは何人も語りあつた中でたつた一

# 草分会員に おしらせ

来る六月二十五日

時間 正午十二時

場所 生長の家の会館  
議案 会費の件の外、緊急に御相

談致いたき件がありますので  
お呼び立て致しましてすみませんが、何  
卒お集り下さるようお願ひ致します。  
実は書面にて御通知すべき處、勝手乍  
ら、この御じらせ広告を以つて通知状  
に代えますれば何卒御承諾願います。

草分会会長

吉浦秀次郎

誰の冷めに戦うのだろう  
私も命を賭けたので疲れてきた。これ  
近いごの粗描の現地報告として、ひと  
まず日本へ帰ろうと思う。  
もし運がよければヤンストラ佐もラスカ  
ーおじさま大尉もホイティコだるま曹長も  
ラスのつほ曹長も一年の任期をおえてア  
メリカへ帰れるであろう。  
しかし、ベトナム兵たちは不具になるか  
死ぬのではないかおり、故郷へ帰ることは  
できぬ。兵役は無期限である。彼うは戦  
意もなく使命感もない。なんのため、誰  
のため戦つているのか、まったく知つて  
いない。マシンガンが木立の中ではため  
ひたすら並ぶだけである。傷つくと目  
をみはり、ひとことも呻かず、やかして  
血を流して死んでゆくのだ。  
ただそれだけだ、ひたすらそれだけで、  
すさまじくそれだけなのだ。へあわり、

叫ぶようにして弟は両手をはげしくう  
ち合わせてみせた。これうは若い将校たちの表情である。  
老いた将校たちとなると、悉くフランス語で「アス・ソラティイ」  
(私たちは疲れた)といいきり戦争のこととは何も話さなかつた。ただ子供の歎の多いことや、生活の苦しいことや、毎日毎日の作戦でへとへとになつて道の上で寐る暮れのことしか話そくしなかつた。私が日本人だからであろうか。隊長が隊長自身もこくりこくりとうなずいて何ひとつさえきろうとななかつた。

金五千ケルゼ！ロス也  
故くに刀自の四十九日法要をなさいま  
した際、追善のしるしとして御寄贈下さい  
ました 謹んで御礼申上申します

六月十五日

バストス

南米本願寺

渡辺治平様

御 礼

金五千ケルゼ！ロス也

故くに刀自の四十九日法要をなさいま  
した際、追善のしるしとして御寄贈下さい  
ました 謹んで御礼申上申します

六月十五日

金一封也  
御 礼

日本食紅茶一袋  
着ふくれて ブラジル狹き如く云う  
系音

の助り当区に御寄贈有難御礼申上申す

今野林次郎様

クロリア I 区

吉田子三吉様 柏野益子様  
西 静 一様 佐藤かおる様  
畠中仙次郎様 沢原義一様  
味野光天様 本田一男様  
伊藤トキ子様 松川辺千子様  
板垣恭熊様 山中三郎様  
中野米太郎様 吉沢一郎様  
若野耕一様 矢野武信様  
板垣ハル様 井上孫大様  
森本原久之郎様 岡本一二様  
古賀繁雄様 藤田佐太郎様  
上山昭彦様 井上源次郎様

世界の経済鶏

# バブコック

庄業組合中央会

郵便二九八六

伯国一手販売

サンパウロ市 電話三三・七八二〇

あとなしくて飼いよいバブコック

安心して育雛することができます。

中央会の種鶏の特色 || 中央会では北米よりエンセフロ

ミエリッテ(脳脊髄膜炎)の予防注射液を公式輸入連邦

及州監督官立会のもとに、全種鶏に接種して居りますので、

△産卵率 || 産卵期に入つて一年間に二五〇～三〇〇卵を生産

十三ヶ月～十六ヶ月は最高産卵率を示す。

△飼料率 || バブコックの産卵鶏はバランスのとれた飼料二七

五キロで一キロの卵を生産する、一年後の体重

は平均二キロである。

△成長率 || 全部そろつて均一に成長し成育も早く大体一七〇日以内に五〇%の産卵率に達する。



## Babcock

*Docilidade e  
Produtividade  
Aumenta a rentabilidade da sua exploração avícola.*

### Procededade e Postura

Maturidade precoce e uniformidade da B-300 resulta em alta porcentagem de ovos grandes. Postura sem ruptura: 13 a 16 meses por ano.

### Qualidade dos Ovos

Ovos brancos, uniformes, de máxima qualidade. Qualidade interna excelente. Ausência quase total de coágulos de sangue. 95% dos ovos são classificados como AA e A.

### Distribuidora Exclusiva para o Brasil

Cooperativa Central agrícola de São Paulo  
Rua da Alfândega 487  
Fone. 33.7820 c. Postal 2986 s. Paulo

## 移住と日語教育(その二)

(子供に学ばせたい日語の限界)

野次馬五郎生

この町は日系人が比較的多く何かにつけて主動権があるので、伯国人の方の心証を悪くしないように注意するが必要ですしかし日本語を学ぶと伯語の力が落ちるという考え方は、少しく行きすぎでいいでしょ？か、ある二世さんのお意見バストスの様な環境の中に居ると日語を混せて話をするようになります。又日語を学んだら始めではあるまいが、他の都市へ行つた場合はじめの中は少し混乱する。しかしここで月もたては馴れてコンフレックスなど感じなくなります。

日本でも田舎出の人々が東京などへ出るどちらの方語が出て中々標準語が伝えるいものですが、老人ならともかく若い人々は、すぐ馴れて上手に標準語を使うようになります。基礎教育を正しく受けている以上伯語ともなれば前述のように、言葉の上でコンフレックスを感じることはありません。

伯国は歴史的に見て新しい国ですから農工業その他すべての分野にて専門用語は充分でなく外来語を以つて充当して居ります。従つて外国語を学ぶことに足りません。外國の文献によつて高度の知識を吸収することは、それそれの画に於て行われる道ではありませんか。子弟教育の面に於ては伯語一本で充分かも知れませんが日本人が日語を通じて東洋文化をこの国に輸入することが出来れば、これも伯国に貢献する方途といふべきあります。

伯国の田舎の小学校では平均十五日授業あるかないかの處もあるそうです。私の伯父當時あるタルトホの卒業式を見、その時視学があなた方は国民の一割の智識階級に相当します」と申された話を聞きましたが、「あの当時に比現状はもうと文明の程度は高くなつてゐる筈です」しかし一步輿地に足をふみ入れると、吾々と同輩位の方が親の手助一方といふ農業生活のため、勉強の時間もペルデ内を示しません。樂天家といへばそれなりましたが、子供たちはホルコと同じようにうなづいて環境によつて人間もかわるものだ

を思ふといふ考え方は、少しく行きすぎでいいでしょ？か、ある二世さんのお意見バストスの様な環境の中に居ると日語を混せて話をするようになります。又日語を学んだら始めではあるまいが、他の都市へ行つた場合はじめの中は少し混乱する。しかしここで月もたては馴れてコンフレックスなど感じなくなります。

日本でも田舎出の人々が東京などへ出るどちらの方語が出て中々標準語が伝えるいものですが、老人ならともかく若い人々は、すぐ馴れて上手に標準語を使うようになります。基礎教育を正しく受けている以上伯語ともなれば前述のように、言葉の上でコンフレックスを感じることはありません。

伯国は歴史的に見て新しい国ですから農工業その他すべての分野にて専門用語は充分でなく外来語を以つて充当して居ります。従つて外国語を学ぶことに足りません。外國の文献によつて高度の知識を吸収することは、それそれの画に於て行われる道ではありませんか。子弟教育の面に於ては伯語一本で充分かも知れませんが日本人が日語を通じて東洋文化をこの国に輸入することが出来れば、これも伯国に貢献する方途といふべきあります。

伯国の田舎の小学校では平均十五日授業あるかないかの處もあるそうです。私の伯父當時あるタルトホの卒業式を見、その時視学があなた方は国民の一割の智識階級に相当します」と申された話を聞きましたが、「あの当時に比現状はもうと文明の程度は高くなつてゐる筈です」しかし歩輿地に足をふみ入れると、吾々と同輩位の方が親の手助一方といふ農業生活のため、勉強の時間もペルデ内を示しません。樂天家といへばそれなりましたが、子供たちはホルコと同じようにうなづいて環境によつて人間もかわるものだ

## 入植祭演芸会に

つひでおしゃらせ

七月十日(土)十一日(日)両夜の演芸会には次のような演しものを歓迎いたします。

- ◇芝居 ◇寸劇 ◇歌謡劇
  - ◇喜劇 ◇流行歌 ◇端唄
  - ◇隠し芸 ◇お国じまん ◇舞踊
  - ◇其の他新趣向の披露ねがいます。
  - 申込〆切 六月三十日まで
  - 申込所 重道商店
- 出演は審査員により等級を定め、上位数名には橋本奨賞を差上げることになりました。皆さん練習第一です。

## 入植祭演芸部

など痛感しました。それでも夜になると青年も子供も手提ランプをもつて名ばかりの集会所に集まり、夜学を始めるのです。上の者が下の子の勉強を見てやるといふ学習で、親達の便いふるしと読本で勉強している有様に心を打たれました。新来青年の若い人に先生になつていただきたいと云つていました。以上はパラナ州所見です。

米国では農村の子弟教育に頭を悩ます三四十州にも、それとよく似た農村クラブ運動が盛ります。大体日本人は子弟の教育には熱心であり、日語習得の必要性は論議の余地なく、時と所に応じてそれをの方法をとつてゐるようです。伯語だけの能力の人を送るならば必ず日本語をもよく流暢に便いこなされることは忘れ難いなりません。その上日本人の子弟は教育のレベルが高ければかりでなく、誠実で勤勉である点が伯国社会が高く評価される所以があります。

政界に於ける日本出身の方々の例を挙げると、日本語をもよく流暢に便いこなされることは少なく、いい合せたように伯国(海)の外に日本語をもよく流暢に便いこなされますが、かつて田村連説が渡米された時、ハワイ出身の井上北米セナドールと会見

Firma

# LEENDERT BARTH

PINTO →

肉鶏用と  
して優良な  
アルボレ  
ース  
ニコ世界貿易  
北米鶏秀  
品種です  
アリ文  
ヒントの御  
註文に対し  
まちがいなく  
配給致します

RACAOES

LB スフレメントの外  
自家配合に必要な飼料取扱います  
何卒御利用下さい

MAQUINAS, UTENSILIOS, PLAVES

何品でも御取次をしますから  
御利用下さい。

△ レーンデルト本社より

富岡氏が隨時バストスへ  
出張いたしますから

どうぞよろしく御引立て下さい

島

本

昇

FONE, 114

今回左記へ支店を開設致しましたから御利用下さい

バストス商工事務所

レーンデルトバルトイ

本社 聖市ブリガディロガロアン街九九六

是非一度御試用下さい

伯国随一を誇るLBスフレメント魚粉会社が  
魚粉を主体とした(その他の蛋白質及び鉱物、抗生素  
物質を含む)産卵鶏用、内鶏用飼料の大々的販  
売を行つて居ります。すでにサンパウロ郊外の養鶏  
家は此の飼料によつて素晴らしい成績をあげて居  
られます。  
殊に、キンバー、ハイライン、バグッス、シャベルハイドロス、ネル  
ソン等の輸入鶏は従来の飼料では充分な成績  
をあげることは出来ませんでしたが今回LB  
スフレメント魚粉会社で完成した飼料は十二分  
の成果を發揮し最も安価で絶対確実な物であります。

Rua Brigadeiro  
Galoão 990

São Paulo

ノス  
トスの  
養鶏家  
各位におしらせ

Jun - 4

した時使った言葉はイングリッシュでもなければホルマーラスでもなくお互いの祖国の言葉日本語が一はんよく通じた話は有名です。

過日ハ紙にのつて居た話ですがソロ線某日系植民地の代表者たちが各州議事務所を訪問した際、京野さんの事務所に行つたところ京野さんは不在であつたが事務所に留守役が日本語で応待してくれたので良き気持か通じ、一番感じかよがれつたとありました。

生田農学伝士はピラシカーバ農科大学在学中一教授から日本語の文献を読入されと見せられが、その時本人は日本語不十分で仕方なく辞退したが恥かしい思いをされたそうです。その時から發奮して日本語を勉強された由ですが、かつて私が伝士の家を訪問したとき新来の私の気持ちがヒツタリする程流暢な日本語で応待して下さいました。

同じ系統出身のアカルヌテの農学校長溝口氏、パラナ州農村教育課長平間氏、コナア産技師ヘ元伯国四H C理事長一野上氏等何れも日本語達者での講義振りは内地の農学校の先生以上です。野上氏が日本に留学されていた当時私は同窓だ。たので知り合いになつた始めての二世さんであります。

昨年北米から帰られた神学伝士の瀧谷氏、欧洲留学から帰られた湯浅牧師等日々伯両語の外にイングリッシュとペラライ語まで堪能と書いて驚いて居ます。又この斯出身の氏はイタリア系某社に勤務中ですが、同じコンクドールでも日本語ができる車によつて優遇され、給料の差額が一人分だということです。以上現在日本語がいかに重要な鍵にあるかの実例として挙げてみました。

地では見られないことでしょう。○○氏は次々と、こういう日本語教師資格を育成する二とを、ひそかな願いとして居られるそうです。これも大変なかくれた奉仕でしょ。現在教鞭をとつて居られる先生方が心から満足して教職を守るようにするにはこの在住者達が経営者によりよき協力をなすことがあります。

私は子弟教育の環境や日常生活が祖国の文化に近似している此の地に住まわせていただいて居ますが、日系人の集団地なるが故に子供の日本語教育に圧力が加わり、寄付行為が多くてわざわざいりたくないので貢えて貯金を綴つて行く弁とはなりました。

## 信太兄弟商会

支拂

多少拘らず御用命下さい。現金

## ハーフランゴ ニクケイ



Tijolo e Telha PAGY

ハーフランゴ  
ニクケイ の カワウ

レンガ・カワラの王様  
特約・販売人 見本  
西・丸山事務所  
丸山 敦

Notícias

Festa de São Pedro

Realizar-se Reunião dos moçades e juvenis de Bastos, Tupã e Adamantina, da Festa de São Pedro, dia 29 de junho proximo, às 9 horas, na Igreja Holines. PROGRAMA 1º culto, 2º Estudo de Bíblia 3º Recreio, canção, Teatral, Brincadeira 4º Reunião da Noite.

Dar Boas Vindas p/todos os Juventudes. (Pastor YUASSA)

Igreja Holines do Bastos

# オートモーベル

御

礼

ブレークは

## 安全装置で完全

オフシーナ 阿部に

御相談下さい

おどり用の

おどり 団扇 無代でさし上

けます。お申込み下さい

十人二十人まとまつてお申込になれば

そろいの色で作ってあはます

入植祭の演芸にサービス

加藤 团扇工場

ハヌス 晩の日生会

## バスストラの養鶏家各位へ御挨拶

これまで長いあいだ、この週報紙上に「ガウミックス」の広告をつけ、また実際多くの方に「ガウミックス」を使っていただきました

A B E S を解散し、今般新しい「ノイルマ」を開設することになりました

社名はゾーサナ・プロツツ・ベテリナリオス 商会。

事務所：聖市 ブラウリオ ゴーメス 25 十階一より五号室  
電三七・七六九八番

ソーシオ

DR フラウスト・スビーナリ 聖市 医薬製造組合長

DR アドマール・デロッジ

ボーリス・ミクリアツシ

ヒロシ・フジモト

## 養鶏家畜産家用の必需品

ソーサナ 代表者 藤本 博

トーリミニックス No.1

No.2

コリーザ・カゼ、チフス、コレラ予防薬

サービス・ミネライス

常時お伺い致します故  
ようしくおねがい致します。

去る六月十三日、バスコアドスバステ

ンセの会を催しました節は皆さまの絶大な御協力と御支援を頂き御かか様に

て盛大に且つ円滑裡に終了することがでござりて誠にありがとうございました

た。多大の物品を寄付して下さった商店、器具道具を御貸下された会 手間でアヅイタして下さった方々、自動車の便を賜わった方々、一々御名前は掲げませんが、御礼を申上げ、神の御祝福豊かなうんことを御祈り致します（竹内神父様は都合でおいでがござらず、ヘドロ吉浦神父がいらっしゃいました）

以上で失礼下ら皆様に厚く御礼申上ます

六月二十九日

ソーサナ

DR フラウスト・スビーナリ

アドマール・デロッジ

ボーリス・ミクリアツシ

ヒロシ・フジモト

ヒロシ・フジモト

トーリミニックス

ソーサナ

ミッククス

コリーザ・カゼ、チフス、コレラ予防薬

サービス・ミネライス

ソーサナ

DR フラウスト・スビーナリ

アドマール・デロッジ

ボーリス・ミクリアツシ

ヒロシ・フジモト

ヒロシ・フジモト

トーリミニックス

ソーサナ

DR フラウスト・スビーナリ

アドマール・デロッジ

ボーリス・ミクリアツシ

# CASAS PERNAMBUCANAS

絶大値下進行

カーナス  
ペルナン

バストス支店



御用命は日本語で

岡田・か

応待致します

店内の豊富な大物を見ていただか  
ないと信じられぬ程の値下げです  
バストス入植祭が近づきました  
すべての品が安く手に入る絶対のチャンス！  
是非此の機会を御利用下さい！

工場から直接皆様の手に渡る店！  
どなたにも一定の値段安く差上げる店！

伯国最大の組織布地専問店

カーナス  
ペルナン

バストス支店

## Alejo de Gómez-Bastos

二本立  
六月二十五日(金)八時半  
二十六日(土)九時半 4月OIRIS NAPOLIMA VERA  
大映  
スコープ  
桜竹  
君美しく 一(京マチ子)  
高橋真二(高橋千景)  
岸恵子(岸上康子)  
野添ひとみ(船越英二)  
川崎敬二(川口浩)  
上原謙(リーブレ)

六月廿七日(日)九時半  
廿八日(月)八時  
東映  
吉川一  
日活  
コロナド  
おしゃれ狂女 美空ひばり(高田浩吉)  
青山京子(岩崎加根子)  
安井昌二(石原裕次郎)  
尾上鶴之助(ニ谷英明)  
リーブレ

六月廿九日(火)六月三十日(水)両夜とも八時  
太陽への脱出  
岩崎加根子(石原裕次郎)  
南田洋子(尾上鶴之助)  
リーブレ

此の映画サンパウロで大評判をとり、シネレアブリッカ上映中四週間連続の  
記録を作りました。近來の絶品御見逃しなきよう

あしやれ狂女 江戸の爛熟期、由沼二代に亘る悪政に亂れに乱れた人に正すべく松平越中守定信が老中首席となり大勧清の鉄槌を下し、財政立て直しき命じ奢侈禁を発令した。しかし御禁令も眼中になく公然と無視して憚らぬ人物があつた。御三郷一ツ橋家の隠居即ち將軍家の実父治者とかくぬ人兵衛があつた。御三郷一ツ橋家の隠居即ち將軍家の実父治者と云ふ人物は停若無人の振舞、治療上水をひっかけても何とも思わない。が効劇染みの吳服屋が屋のお紀代の言うことだけはさくのである。

このお美津に興味を抱く人物がいた。越中守とその腹臣諏訪新次郎・治者

たんもの

の客分由沼能登守がその地位を利用して、をか屋を手先に密貿易を企み